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Municipio intensifica estrategias 
para impedir incendios forestales 
cuoLcuoL. El alcalde Labraña lideró nuevo Cogrid comunal donde se analizaron 
nuevas acciones de mitigación para prevenir posibles siniestros. 

El Austral 
cronicabaustraltemuco.cl 

ro Labraña, preocupado 
por la seguridad de los ha- 

bitantes de la comuna, convocó 
una nueva reunión del Comité 
Comunal para la Gestión del 
Riesgo de Desastres (Cogrid), 
destinada a coordinar acciones 
demitigación y respuestaantela 
llegada de la temporada de ma- 
yor incidencia de incendios fo- 
restales. 
La mesa de trabajo compuesta 

por Conaf, Bomberos de la Pri- 
mera Compañía de Cholchol, 
Carabineros, Gendarmería y Via- 
lidad, además de diversas em- 
presas, tales como CMPC y fun- 
cionarios municipales, tuvo por 

Objetivo, en primera instancia, 
presentarlosavances dela estra- 
tegia municipal para la preven- 
cióndeincendiosenlacomuna, 
laque, ala fecha, hapermitidola 
construcción de más de30 mil 
metros de cortaflsegos, tanto en 
lazona urbana como rural. 

E alcalde deCholchol, Álva- 

EMERGENCIAS 
Asu vez, el equipo de Conaf, li- 
derados por Rodrigo Henríquez, 
jefe provincial de Cautín, exhibió 
los resultados de las emergen- 
cias suscitadas a la fecha en La 
Araucanía, existiendo actual- 
mente 452 incendios forestales 
catastrados y de ellos, 26 han 
ocurrido en lacomuna de Chol- 
chol, cifia que en comparació 
alaño 2024 haidoen aumento. 
Respecto a este nuevo Cogrid 

  

MUMIGPALIDAD DE CHOL CHOL

  

GESTIÓN SE SUMA A LA ESTRATEGIA ADOPTADA POR EL MUNICIPIO QUE LE HA PERMITIDO A LA FECHA, CONSTRUIR MÁS DE 30 MIL METROS DE CORTA- 
FUEGOS EN LA COMUNA. 

que permitirá intensificarlala- 
bor preventivaenla comuna de 
Cholchol, el acalde, Álvaro La- 

quinaria vial disponible para 
realizar los trabajos de despeje 
yretiro de basura, existiendo a 

braña dijo que “la verdad esque — lafechasolonaretroexcavado- 
estamos desarrollando un traba- — ra para toda la comuna, “hoy 
joimportanten alapre- — díacomo municipio   

vención, nosotros optamos en 
comenzar a prevenir, más que 
lamentar las situaciones de 
emergencia, así queya llevamos 
más de 30 mil metros de corta- 
fuegos quelo hemos hecho con 
maquinaria municipal y tam- 
bién con la colaboración de via- 

lidad y con la colaboración de 
Conaf, quienes nos han estado 
aportando bastantemaquinaria 
y esperamos que, con eltiempo 
podamosrecibirmásayuda”. 
La máxima autoridad comu- 

nal, además, enla ocasión dio a 
conocer la precaria situación 
del municipio respecto ala ma- 

con una sola retroexcavadora 
paralacomuna, lo quedificulta, 
sinduda,larealización detraba- 

cial de Conaf, señaló que “fue 
una reunión muy provechosa 
que hemossostenido, donde he- 
mos conocido los avances que 
tiene el municipio y lo estamos 
valorando como Conaf, porque 

seha tomado muy en seriola ta- 
rea preventiva y nosotros estuvi- 
mos en diciembre entregando   

jos tan importantes como son 
los cortafisegos, una prioridad 
para nuestra administración. 
Comomunicipio queremosam- 
pliarla cobertura y llegar aotros 
lugares dela comuna, lugares 
que están alejados de la man- 
tención y construir estos corta- 
fuegos que son fundamentales 
para prevenirla acción del fue- 
go”. 

AVANCES 

Rodrigo Henríquez, jefe provin- 

Frontel realizó mantenimiento de 
redes eléctricas en sectores rurales 

coLLiPuLLI. Miembros de la comunidad apoyaron. 

ara mejorar la calidad 
Pp úy continuidad de sumi- 

nistro de los sectores 
de Villa Curaco, Canadá, el 
Veinte, Niblinto, Santa Julia, 

Villa Amargo, Pemehue y 
Menuco, de la comuna de 
Collipulli, Frontel llevó a ca- 
bo un amplio operativo en la 
zona con el propósito de re- 
ducir al mínimo las interrup- 

ciones en el suministro eléc- 
trico delas viviendas del sec- 

   

tor. 

Los trabajos se llevaron aca- 
bo con la colaboración de 
miembros de la comunidad, 
quienes, junto a más de 20 
brigadas de Frontel, partici- 
paron en la ejecución de las 
labores planificadas. Estas in- 
cluyeron principalmente la 
limpieza dela faja eléctrica, el 
reemplazo de estructuras, la 
instalación de soportes, entre 
otras tareas. 

Por su parte el ejecutivo de 
Frontel, Carlos Darwitg, seña- 
16 que: “Para nosotros es fun- 
damental trabajar en conjun- 
to conla comunidad para rea- 
lizar nuestras labores de ma- 
nerasegura, garantizando así 
el mantenimiento y fortaleci- 
miento dela calidad del sumi- 
nistro para los habitantes. 
Agradecemos el respaldo de 
las autoridades tradicionales 

y los dirigentes comunitarios, 

algunasrecomendacionestécni- 
cas que fueron tomadas. La 
principaltiene que ver conreali- 
zar y mantener los cortafuegos 
perimetralesalaciudad de Chol- 
chol, ala infraestructuracrítica 
comolas postas, enestecasolas 
escuelas y algunos centros de 
agua potable rural o APR y eso 
enlamunicipalidad lo harealiza- 
do”. 
En la oportunidad, además, 

Henríquez aseguró que es ne- 
cesario bajar la ocurrencia de 

26 
incendios forestales 
han ocurrido en Chol- 
chol de una totalidad 
de 452 que han sido catas- 
trados en la Región. 

incendios en la comuna, sien- 
do el principal factor la negli- 
gencia humana. “El mensajees 
no hacer uso del fuego en días 
críticos, no hacer uso de ma- 

quinarias que puedan ocasio- 
naralguna chispa. Y tambiénel 
mensaje a la ruralidad es que 
trabajenensus entornos de ca- 
sa, de galpones o infraestructu- 
ras y proteger haciendo limpie- 
za de ellos, eliminando el pas- 
to, las malezas y podando ár- 
boles”, finalizó. es 

LOS TRABAJOS CONSISTIERON EN LA LIMPIEZA DE LA FAJA ELÉCTRICA, EL REEMPLAZO DE ESTRUCTURAS, LA INS- 
TALACIÓN DE SOPORTES, ENTRE OTRAS TAREAS. 

cuyo apoyo y coordinación 
efectiva hicieron posible lle- 
var a cabo el mantenimiento 
efectivo de laslíneas de distri- 
bución”. 

Desdela eléctricaseinfor- 
ma que este tipo de trabajos 
se continuarán realizando en 
diferentes territorios de lare- 
gión, esperandosiempre con- 

  

  

Reparación de 
caminos rurales en 
Coilaco promete 
mejorar calidad de 
vida de vecinos 

eDuranteuna reunión, lasauto- 
ridades locales y los vecinos del 
sector Coilaco abordaron medi- 
das paramejorarlasrutas deac- 
ceso, especialmente aquellas 
quese deterioran considerable- 
mente durante las lluvias, difi- 
cultando el tránsito hacia la co- 
muna. Entrelas principales solu- 
ciones planteadas se encuentra 
la reparación inmediata de los 
caminos para la próxima sema- 
na. 
Las obras incluirán la amplia- 

ción delancho dela vía median- 
te elroceo rebaje de la vegeta- 
ciónqueobstaculice el tránsito y 
lavisibilidad. Estasacciones bus- 
cannosolo mejorar la conectivi- 
dad del sector, sino también ga- 
rantizar mayor seguridad para 
los habitantes que utilizan estas 
rutas. 
El alcalde de Pucón, Sebastián 

Álvarez, destacó la importancia 
deestetipo deencuentrosente- 
reno que permiten conocer de 
primera mano las necesidades 
delos habitantes. “Uno de los 
puntos más importantes que no- 
sotros establecimos en nuestro 
programa municipales ponerle 
focoal mundo rural y tiene que 
seruntrabajo directo conlos ve- 
cinos, para avanzar en temas 
precisos como lo son el mejora- 
miento delos caminos”. — 03 

FRONTEL 

   
tar con la compañía de diri- 
gentes y comunidades, para 
garantizar a los vecinos un 
servicio cada vez más estable 
y seguro. 3
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